

# BEWUSSTSEINSARBEIT: ADVENTSFENSTER

Am 24. Dezember 2025 erleuchteten die Fenster bei der Röm.-kath. Kirche in Möhlin in warmen Rottönen.



Ein modern zusammengeschnittenes Video lies die Betrachter Einblicke ins Schulprojekt in Kenia sehen. Ein Storch aus Möhlin flog virtuell nach Kenia. Dort traf er auf die Kinder, Hühner und natürlich den neuen Schulbus, der durch die staubigen Strassen kurvte.

In einem Briefkasten wurden Grüsse nach Kenia auf Postkarten abgegeben.

Zweck der Aktion war, kleine Brücken von Möhlin zu den Kindern in Kenia zu bauen. Wir sind gespannt auf die Antworten von dort im 2026.  
Dazu mehr auf unserer [weltgruppe.ch](http://weltgruppe.ch) Webseite, unter dem Projekt Kenia.

